



## L'équipe de benjamines est championne départementale d'athlétisme

publié le 15/05/2014

14 élèves ont représenté le collège au championnat départemental d'athlétisme par équipe (2 équipes de filles et une équipe de garçons) mercredi 7 mai.

Les benjamines ont décroché la 1ère marche du podium (sur 25 équipes en compétition). Elles participeront donc au championnat d'académie à Cognac le 21 mai prochain.

Les deux autres équipes sont également sur de belles places d'honneur (6ème pour les minimes garçons et 8ème pour les minimes filles).

Félicitations à tous et bon courage aux benjamines pour le 21 mai prochain.

